



JOSÉ LUIS GARCÍA

Oboe

Estudia oboe en la Royal Academy of Music de Londres con las profesoras Tess Miller y Celia Nicklin. En 2007 se gradúa con matrícula de honor y obtiene el "*Principal's Award*" premio personal del director otorgado al mejor estudiante de su promoción.

Realiza estudios de Postgraduado en la Karajan Akademie bajo la tutela de Jonathan Kelly y toca con la Berliner Philharmoniker 2007-2008, realizando una gira por Estados Unidos y diversas grabaciones para EMI con Sir Simon Rattle.

Profesionalmente, colabora como primer oboe con orquestas como: Mahler Chamber Orchestra, City of Birmingham Symphony Orchestra, Rotterdams Philharmonisch Orkest, Deutsche Sinfonie Orchester, NDR Sinfonieorchester y Münchener Kammerorkest. Gracias a estas formaciones orquestales, José Luis es dirigido por maestros como Bernard Haitink, Zubin Mehta, Sir Colin Davis, Pierre Boulez, James Levine, Gustavo Dudamel, Daniel Harding... y actúa en las mejores salas de concierto del mundo tales como Amsterdam Concertgebouw, Philharmonie de Berlin, Sydney Opera House, Royal Albert Hall de Londres, Tokyo Suntory Hall, Carnegie Hall de Nueva York, Shanghai Arts Center, Musikverein de Viena, etc.

Como solista, gana diversos premios. En 2005 obtiene primer premio en el concurso de cámara "*Nicholas Blake Ensemble Prize*" y es galardonado con el "*Mortimer Development Award*". En 2007, es primer premio en el "*Leila Bull Oboe Competition*", obtiene el "*Foundation Award*" y el "*Irene Buttler Price*" premio al mejor recital final en la categoría de viento-madera.

José Luis es actualmente primer oboe de la Orquesta Sinfónica de la Radio de Frankfurt y profesor invitado de la Joven Orquesta Nacional de Cataluña y Joven Orquesta de Andalucía.